

## La Gracia Que Va Delante

### Descripción

[SRD083111](#)

Hechos 7:9-19

Bienvenido a Reflejando a Dios.

Esteban fue acusado falsamente de “blasfemar contra Moisés y contra Dios” (6:11*b*). Les recordó a sus acusadores la fidelidad de Dios a sus antepasados, entre ellos José, el que por celos de sus hermanos fue vendido como esclavo a Egipto. Después José reflexionó, “Por eso Dios me envió delante de ustedes: para salvarles la vida de manera extraordinaria y de este modo asegurarles descendencia sobre la tierra” (Génesis 45:7).

De tiempo en tiempo, la gracia de Dios va delante de la incredulidad de la gente necia. Los que escuchaban a Esteban fueron cómplices de la crucifixión de Jesucristo. Pronto mancharían sus manos con la sangre de Esteban también. ¿Por qué Dios concede salvación tanto a los asesinos como a los incrédulos?

Saulo cuidaba las capas de los que apedreaban a Esteban. Después, ya como el Apóstol Pablo, escribió, “Pero Dios demuestra su amor por nosotros en esto: en que cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros” (Romanos 5:8).

Abraza una vida santa... visita [reflejandoadios.com](http://reflejandoadios.com).

### Fecha de creación

2011/08/31